

Schwatte Männ Dorthausen



Von Links: Marco Gingter, Georg Wollensack, Hannes Kerres, H-J. Lauterbach, Jörg Schubert, Louis Gingter, Georg Kerres, Peter Wollensack, Muhsin Temur, Rainer Ilbertz, Frank Joeris

Ins Leben berufen und gegründet durch Peter Wollensack im Jahr **2013**, besteht die Gruppe aus **zehn** Schützen und **einem** Jungschützen.

Fünf Jungschützen, die alle Söhne von Gruppenmitgliedern sind, haben sich im Jahr 2018 zu einer eigenen Gruppe formiert. Die heutige Artillerie Dorthausen.

In den letzten **fünf** Jahren waren die Schwatte Männ für das Kränzen der Sankt Josefs Kapelle zu den Feierlichkeiten an Fronleichnam und des Schützen- und Heimatfestes zuständig.

Jedes Jahr im Juni ermittelt die Gruppe Ihren Gruppenkönig, der dann als Insignie beim Schützenfest eine Schützenkette trägt.

Bisher waren Herman-Josef Lauterbach im Jahr **2015** und **2016**, Rainer Ilbertz im Jahr **2017**, Georg Kerres **2018** sowie Muhsin Temur **2019** die erfolgreichen Gruppenkönige. Für das kommende Schützenjahr **2020** stellen die Schwatte Männ zum ersten Mal das Königsgespann der Schützenbruderschaft in Dorthausen. Hermann-Josef Lauterbach als König, Rainer Ilbertz als Minister sowie Peter Wollensack als Minister.

Angeführt wird die Gruppe seit **2014** durch Georg Wollensack in der Funktion des Zugführers.